

さくらぐみ クラスだより 12月号

すっかり空気が冷たくなり、子どもたちは「寒いね」と話しながら、縄跳びや一本歯下駄、一輪車などのチャレンジ遊びや鬼ごっこを繰り返し楽しんでいます。今年度も残り3か月、進級も近くなってきました。それぞれが思いを伝え合い、友達と一緒に遊んだり活動したりすることを楽しめるようにしていきたいです。

絵本の読み聞かせ

更生保護女性会の方が、絵本の読み聞かせに来てくださいました。その後、子どもたちが作品展を案内しました。自分のものや頑張ったところを話し、「すごいね」「頑張ってつくったのね」と、たくさん認めてもらいました。



みてみて！

海老江東地域との交流



またやきいもじゃんけんしたい

海老江東コミュニティセンターに行きました。初めは少しドキドキしていた子どもたちでしたが、大きな声で歌ったり手遊びをしたりして、利用者さんから大きな拍手とアンコールをいただき、「聴いてもらえて嬉しかった」「一緒にじゃんけんしたのが楽しかった」と話していました。行きも帰りも歩きましたが、しっかり前を見て列になって歩くことがとても上手になりました！

たこあげ

自分で絵をかいたたこで遊びました。小学校では、力いっぱい走り回り、たこをあげました。上手にあげる子どもたちは、糸を長くしてチャレンジしてみましたよ！



たかくなってきたよ！

もちつき



ふつうのおこめとちょっとちがう



のびる～～！

前日には、年長児がもち米を洗うのを見たり、もちつきに使う道具を見たりして、期待を高めました。当日は大きな杵を使い、年齢に合わせて4回力いっぱいもちをつきました。つきたてのもちを触り、「きもちいいね」「食べてみたい！」とそれぞれ感触を楽しんでいました。

お楽しみ会



これおりがみで
つくったよ

こおっている！



サンタさんから幼稚園に手紙が届き、遊びに来てくれることを知った子どもたちは、折り紙でつくったサンタさんをつけたプレゼント袋をつくり、ツリーを飾ったりしてサンタさんを迎えるました。サンタさんからプレゼントをもらい、袋を見もらったり、質問したりして大興奮！サンタさんが帰った後の園庭には、ソリの跡と氷があり、「またきてね！」と空に呼びかけていました。